

# B e i l a g e

des

## V o g t l ä n d i s c h e n A n z e i g e r s.

### Politische Sagen.

**N**aparte ist am 30. Decbr. v. J. wieder von Paris, man sagt, nach Boulogne abgereist, wird aber bald dorthin zurückkehren. Nach den Rüssen wird immer mehr Geschütz und Munition gebracht und es heißt, daß die Expedition erst im Februar vor sich gehen werde. — Nach andern Nachrichten soll Livingston, ein Bruder des Amerikanischen Gesandten zu Paris, Ausfühnungsvorschläge nach London gebracht haben, und die Sache eines neu zu haltenden Congresses, bis auf den Ort, wozu Bonaparte schlechterdings Brüssel gewählt wissen wolle, ausgemacht seyn. — Zwischen den Cabinetern zu Wien, Berlin und Petersburg ist der Courierwechsel äußerst stark; auch fährt Rußland fort,

sich zu rüsten; denn an seinen Gränzen steht eine Armee von 200000 Mann, und in allen Häfen werden Schiffe ausgerüstet. Der Kaiser soll bei der Regierung der sieben Inseln bereits um die Aufnahme einer Russischen Flotte nachgesucht haben. — Die Franz. Truppen in Italien setzen sich sehr lebhaft in Bewegung und mehrere Bestungen werden aufs eiligste in guten Vertheidigungsstand gesetzt. — Zu Constantinopel sollen sehr unruhige Ausstritte statt gefunden haben. Die Rebellen in Rumelien standen mit den Mißvergnügten der Hauptstadt schon längst in Verbindung und wurden endlich von diesen selbst nach Constantinopel eingeladen. Ein Theil davon erschien und drang in die Stadt ein; aber das Militär bewies sich dem Sultan sehr ergeben und schlug die Aufrührer bald zurück.

Nachdem das vor dem Hammerthore allhier gelegene Richterische Wohnhaus, worauf 6 vollgangbare Steuerschocke nebst gewöhnlichem Quatemberbeitrage incl. 10 gr. 6 pf. jährlich halb Walpurgis und halb Michaelis gefälliger Cämmerey-Erbzins haften, nächstkommenden 19 den März 1804 öffentlich subhastiret werden soll; Als wird solches hierdurch zu Jedermanns Wissenschaft gebracht. Das Subhastationspatent nebst der Consignation dieses Hauses ist unterm Rathhause angeschlagen. Plauen den 29. Decbr. 1803.

Bürgermeister und Rath das.

Zur Beseitigung mancher durch verspätetes Einrücken der Nachrichten in die Zeitungen veranlaßten Inconvenienzen, machen wir den für die hiesigen Bälle sich interessirenden angesehenen Familien und Individuen hierdurch bekannt, daß künftighin in jedem Jahre Sechs Bälle an den nachbestimmten und unabänderlich festgesetzten Tagen in unserm Ballsaale gegeben werden, als:

der 1ste Ball am jedesmal. Fastnachtstage	der 4te Ball am jedesmal. Michaelistage
der 2te " " 3. Osterfeiertage	der 5te " " 1. Advents-sonntage
der 3te " " 3. Pfingstfeiertage	der 6te " " 3. Weihnachtstage

Der Marqueur Seeling hat unentgeltlich für gute und billige Logis Sorge zu tragen, und wir bitten ergebenst, sich deshalb an denselben oder auch an einen von uns selbst zu wenden, das mit allen unbilligen Forderungen begegnet werden könne. Delßnitz, den 10. Januar 1804.

Die Entrepreneurs des Ballhauses.